

3-7-2.002 DOMINGO XIV T.O. CICLO C
L. M..S.S M.CH. Y L.S .BR.R.S P.C.S
R.G.D .L D..Ñ. D. L. M..S Q.. M.ND.
.BR.R.S . S. M..S

10-7-2.022 DOMINGO XV T.O. CICLO C
.M.R.S .L S.Ñ.R T. D..S C.N T.D. T.
.LM. C.N T.D.S T.S F..RZ.S Y C.N T.D.
T. M.NT. Y .L PR.J.M. C.M. . T. M.SM.

DIA 16.-NTRA. SRA. DEL CARMEN

VA DE BURROS

En España hay cuatro razas de burros oficialmente reconocidas, a saber :

- La raza andaluza
- La raza catalana
- La raza zamorana-leonesa y
- La raza del país vasco.

Desconocemos cual es la raza de las burras que hemos conocido y conocemos y que tenían o tienen el bonito nombre de PIRULETA y GOMINOLA.

¿ SABES CÓMO SE LLAMA LA MADRE DE LA MADRE DE CRISTO ¿
Que yo sepa se llamaba ANA. ¿sí ?

¿ VERDAD QUE EN EL CUBO HAY MUCHOS RÓBLES Y TAMBIÉN EN TODO CASTILLA Y LEÓN ¿
PUES...EL MAYOR ROBLEDAL DE ESPAÑA SE ENCUENTRA EN... ASTURIAS.

EN CASTILLA Y LEÓN, Y SEGÚN ESTADÍSTICA RECIENTE DE 2.019 HAY 95.000 VIVIENDAS

OCUPADAS POR UN SOLO INDIVIDUO.

TE ROGAMOS “ AUDINOS”:
AIRE CIERZO PERO AGUA. NO.

CADA ERMITAÑO PIDE PARA SU ERMITA.

* “ inútilmente “ y sin esperanza alguna de curación).

8.- Y falleció el 18- abril-2.018 cuando hacía tan solo cuatro días había cumplido los 55 de su ordenación sacerdotal.

COSAS DE DON JUAN JESÚS

1.- EL DÍA EN QUE ESTO ESCRIBO ES EL 18 DE ABRIL DE 2.022, CUATRO AÑOS HACE DE SU MUERTE Y LO HAGO EN SU MEMORIA.

2. Aparte de las diferencias que alguna vez teníamos (lógico y natural tratándose de dos personas), siempre nos tratamos con respeto y nunca llegó la sangre al río. Y de sus 19 años el frente de nuestra parroquia, estuve 12 años muy cerca de él.

3.- Admiré en él, entre otras cosas, que hay que saber callar y guardar silencio a tiempo, y todo el tiempo que sea necesario. Es la forma de evitar polémicas y discusiones y que las diferencias se olviden cuanto antes. Una polémica se termina cuando uno de los dos silencia y olvida.

4.- Es triste, Juan, (me decía en sus últimos días de vida) que la ves venir (a la muerte) y no la puedes esquivar pero...ya me estoy preparando para el gran momento de mi vida...

5.- Y me decía : “ si te pones en manos de los médicos estas perdido porque te descubren lo que tienes y...lo que no tienes” (lo entendí : se refería a lo que sí tienes y sabes que lo tienes, a lo que tienes y tu no lo sabes, y esta es la sorpresa más desagradable).

6-Dejó el coche que tenía y se compró otro nuevo que le durara los 6 u 8 años que aún podía ejercer su ministerio (eran sus cálculos) pero con el nuevo tuvo el accidente y le dieron siniestro total por lo que se tuvo que comprar otro segundo que lo dejó “ casi nuevo”. El coche “ viejo” primero, aún lo vemos circular por las calles en manos de otro dueño que lo compró de segundas sabiendo que había sido bien tratado.

7.-55 años justos de sacerdote de los cuales unos 50 fue párroco de Cipérez.

Ya presintiendo su final le habló claro a los médicos : “ Sé que se acerca mi final y les pido a Vdes. que no me prolonguen la vida inútilmente. Quiero calidad y de vida con tratamientos los menos agresivos y no cantidad de vida con meses o años deteriorándome. (no quería “dar guerra”